

En septembre la course, action récurrente, qui a encore, je l'espère de beaux jours devant elle. Car elle permet de souder le club et de communiquer.

Fin septembre, visite de notre chère gouverneure.

En octobre, action à définir, tournoi de bridge ou théâtre.

En novembre, le Beaujolais Nouveau.

En décembre, pourquoi pas une dégustation, vin et chocolat. Avant Noël.

En janvier, Espoir en Tête.

En février, action à définir.

En mars, soirée communication.

En avril, marche bucolique parmi les arbres en fleur des pépinières Soupe.

En mai, spectacle pour les enfants.

En juin, c'est fini. Passation de pouvoirs.

Mais on peut rajouter des actions. Je voudrais faire venir Frédéric Gay. Organiser un concert avec les petits chanteurs de Mongré. Organiser un interclub au printemps. Ce sera aux commissions de décider et de choisir.

Malheureusement, nous n'aurons pas d'échange avec Bibe-rach pendant ma présidence.

D'après le Rotary international, « le Président est l'animateur des actions du club. Il assure sa cohésion et donne les impulsions. Il doit toujours demander à tous les membres, anciens ou récents, d'agir pour le club. »

Je vous l'ai dit, cette année, vous avez voulu que je reprenne la présidence. Donc contrairement aux années précédentes, je ne ferai rien. Je me dois de respecter les consignes du Rotary International, donc je présiderai.

Ma modeste ambition est d'être le chef d'orchestre du club. Celui qui gesticule sur le piédestal,

pendant que les musiciens s'échinent à produire des sons avec leurs instruments.

Pour rester dans la métaphore musicale, on peut dire que depuis trois ans, les rôles ne sont plus définis. Il n'y a pas de soliste. Certaines fois le chef n'avait pas de partitions, hésitait à battre la mesure ou ne connaissait rien à la musique. Un autre dirigeait du Wagner alors que l'orchestre voulait jouer du Mozart. Quant au dernier, il arrivait très souvent après le début du concert. On peut dire sans vexer personne, que dans notre orchestre, cinq musiciens n'ont pas d'instrument, cinq dorment, cinq somnolent, cinq sui-

vent la mesure sans convictions, cinq s'efforcent de faire du bruit et cinq essaient de faire de la musique. Mais je suppose que c'est partout pareil, le principal étant que la musique soit bonne.

Pour arriver à un résultat acceptable, il faut une bonne équipe.

Le bureau

Je vous rappelle mon bureau :

- secrétaire : France, secondée voire coachée par Marc, qui a l'expérience et l'ancienneté,

- trésorier : Philippe Kroely, qui n'a pas besoin d'adjoint, (seulement de l'aide efficace et discrète de Denise),

- protocole : Marie-Do, secondée, j'espère, par Guillaume. L'addition de leurs absences nous donnera, j'espère, une présence constante.

- conseillers spéciaux du président : Philippe Guérin, Hervé Darbon et Alain Clouzard qui ont des idées pour faire avancer notre club.

Les commissions

Comme vous le savez, mais je vous le rappelle, par sécurité, il y a cinq domaines d'action des clubs.

- l'action intérieure. *renforcer la camaraderie au sein du club et son bon fonctionnement.*

Guy Blondeau, Alain Clouzard (administration),

Marc Durand et Paulo Vacheresse (relations publiques et effectif),

Jean-Charles Brunet et Jacques Guérin aux Archives.

- l'action professionnelle, *encourager l'observation de règles de haute probité et considérer chaque profession comme un vecteur d'action au service de la société.* Henri Brun, Guy Montrade,

- l'action d'intérêt public, *actions montées par un club pour améliorer les conditions de vie dans la collectivité.* Anne-Marie Clausier (Espoir en tête)

- l'action internationale, *activités visant à faire avancer l'entente entre les peuples, la bonne volonté et la paix dans un cadre humanitaire.* Joël Pascal-Suisse, Michel Hatty, Guillaume Angeli et Philippe Guérin, pour la Fondation, Et l'action jeunes générations, *elle reconnaît les changements positifs apportés par les jeunes et les jeunes adultes au travers d'activités de développement du leadership,*

